



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

E. L.N GUADALUPE FLORES ZAVALA

Q.F.B YENI K. CANALES HERNÁNDEZ

SALUD PUBLICA

CUADRO SINÓPTICO UNIDAD I

SEPTIMO CUATRIMESTRE

LIC. NUTRICIÓN

TAPACHULA CHIAPAS A 12 DE SEPTIEMBRE DEL 2020

SALUD PÚBLICA

COMUNIDAD PARTICIPANTE

Una persona puede vivir en sociedad y que tiene sensibilidad, además de contar inteligencia y voluntad.

Abarca los aspectos físicos y psíquicos de la persona y lo definen en función de su condición

La salud es un estado de bienestar físico, mental y social completo, y no meramente la ausencia del mal o la enfermedad.

El estado saludable de la persona va desde el punto de vista en la calidad de vida y no simplemente desde la manifestación de síntomas.

La Salud Pública es la ciencia y el arte de impedir enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud mediante el esfuerzo organizado de la comunidad.

Piédrola et al: La ciencia y el arte de organizar y dirigir los esfuerzos colectivos destinados a proteger, promover y restaurar la salud de los habitantes.

CONCEPTOS DE SALUD:

La salud pública surge probablemente desde el nacimiento de las primeras culturas y las civilizaciones egipcia, india, griega y romanas.

Los países tienen la capacidad y la responsabilidad de garantizar la conservación de la salud de la población mediante intervenciones desarrolladas desde el Estado.

La salud pública hace uso del conocimiento proveniente de todas las facetas de la existencia humana.

características personales de orden biológico y dimensiones sociales como la cultura, la organización política y la estructura económica en las que se encuentran inmersos los seres humanos.

SE CONSIDERA COMO ACCIONES DE SALUD PÚBLICA

Actividades como creación de sistemas de obtención y conservación de agua limpia, la eliminación de desechos, el aislamiento de individuos contagiosos

El saneamiento de viviendas, el control del consumo de sustancias tóxicas, la protección durante el trabajo, la práctica deportiva o el uso de transporte automotor

Movimiento sanitarista en Londres, se levantaron contra el Estado solicitándole que se hiciera cargo de la salud, lo que conlleva a la ley de Salud Pública de 1848

HISTORIA DE LA SALUD PÚBLICA

1830-1924 actividades de salud formales e informales orientadas a la prevención del contagio de las enfermedades infecciosas hacia los países vecinos.

la creación de las primeras organizaciones de salud internacional para el control de enfermedades en las fronteras

1946-1978: ampliación de las funciones y objetivos de las agencias internacionales de salud para desarrollo de campañas de control de enfermedades.

1950: se establece el Día Mundial de la Salud, a celebrar cada 7 de septiembre.

La práctica de la salud pública en México se remonta a los primeros años del periodo virreinal.

DICIPLINA DE LA SALUD PÚBLICA

La Epidemiología Antecedentes y evolución histórica, Conceptos Generales e Importancia como ciencia y disciplina rectora de la Salud pública.

clínica microbiología para la identificación de microorganismos patógenos implicados causalmente en las enfermedades infecciosas.

psicología social aborda los aspectos psicológicos que intervienen en el proceso salud y enfermedad.

La Administración de salud para el concepto y antecedentes de principios universales y generales.

Estadísticas para la recopilación, organización, síntesis, análisis e interpretación de datos numéricos.

antropología ha contribuido para comprensión del significado que atribuyen las culturas a la salud y a la enfermedad así como de las diversas prácticas.

Las funciones FESP para la práctica de la salud pública en los países de las Américas y están contenidas en el instrumento de medición de su desempeño.

monitoreo y análisis de la situación de salud de la población para la evaluación actualizada de la situación y tendencias de salud del país y de sus determinantes.

Vigilancia de salud pública, investigación y control de riesgos y daños en salud pública. participación social y empoderamiento de los ciudadanos en salud.

Promoción, regulación y fiscalización en salud

Pag Web:
<https://www.scielosp.org/article/rp/sp/2000.v8n1-2/126-134/es/>

http://www.dged.salud.gob.mx/contenidos/dess/descargas/salud_publica/saludpublica_2010.pdf